

lançant des jets d'eau jusqu'à 50 pieds au-dessus des tours de Notre-Dame, ont mis à l'usage des pompiers.

3. Il est établi, d'après les statistiques officielles, que nos départements des Incendie et de l'Aqueduc n'ont jamais été sur un si bon pied que maintenant — la pression de l'eau varie de 60 à 80 pieds suivant le niveau des différentes rues, tandis que dans le centre et dans les autres parties de la ville où l'on a posé des tuyaux de 12 pouces, il y a assez de pression pour noyer n'importe quel incendie, quelque violent qu'il puisse être.

4. La Commission de l'Aqueduc a fait une enquête minutieuse et a constaté que l'alarme qui a été donnée au public, relativement à la protection contre le feu, est le résultat d'un malentendu et n'avait point sa raison d'être.

Qu'il soit de plus :

Résolu : Qu'il incombe à l'administration civique de cette ville de faire connaître aux contribuables l'état de choses actuel, et de demander aux compagnies d'assurance de rendre justice à nos concitoyens et de ne point mettre à exécution leur projet d'augmentation des taux d'assurance contre le feu.

ORDRE DU JOUR

14. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Aqueduc au sujet dudit aqueduc, recommandant l'achat de trois chaudières, le rapport suivant est soumis et lu :

A la Cité de Montréal, la Commission de l'Aqueduc a l'honneur de faire rapport.

Qu'à une assemblée tenue ce jour, elle a pris en considération les soumissions pour la fourniture et la pose des chaudières à la station du bas niveau, et aussi le rapport du surintendant de l'aqueduc et de l'inspecteur des chaudières de la Cité sur lesdites chaudières.

Après mûre délibération, votre Commission a résolu d'accorder le contrat à M^{rs}. Babcock & Wilcox pour trois chaudières, au coût de \$15,536, suivant leur soumission et le cahier des charges préparé par le département.

Votre Commission demande que ledit contrat soit ratifié par le Conseil.

Votre Commission désire de plus faire rapport que, conformément aux instructions du Conseil, elle a dûment pris en considération l'offre ci-jointe de la M. L. H. & P. Co., relativement à l'emploi d'une force électrique à la station de pompes du bas niveau, laquelle offre, votre Commission ne peut accepter dans le moment, mais elle a donné instruction au surintendant de l'aqueduc de faire un rapport sur la chose dans le plus bref délai possible.

Le tout respectueusement soumis,

J.-B. CLEARIHUE,
I.-H. STEARNS,
ED. CHAUSSE,
J.-C.-E. LEVY.

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 15 août 1904.

M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LEVY,

Propose : Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin SAUVAGEAU, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY propose en

Amendement : Que le dit rapport soit amendé en en tranchant les mots suivants : "Votre Commission a résolu d'accorder le contrat à M^{rs}. Babcock & Wilcox, pour 3 chaudières au coût de \$15,536" et les remplaçant par les mots suivants : "Votre Commission recommande que soit adjugé le contrat pour 3 chaudières à la "John McDougall Caledonian Iron Works, au coût de \$15,350" et qu'ainsi amendé ledit rapport soit adopté.

Le vote étant pris sur ledit amendement,

Pour : Larivière, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire, Paquin et Duquette—22.

Contre : Vallières, Saint-Denis, Clearihue, Lévy, Chausse, Nelson, Stearns, DeSerres et Proulx—9.

Ledit amendement est ainsi négativé, et il est

Résolu : en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin SAUVAGEAU, appuyé par M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu : Que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer, au nom de la Ville, le contrat voulu

towers of Notre-Dame have been supplied for the service of the brigade;

3. It is established by official statistics that the City's fire and water departments have never been upon so good a footing as at present; the pressure of water varies from 60 to 80 feet according to the height of the different streets, while in the centre and other parts of the City where 12 inch. pipes have been laid, there is sufficient pressure to drown any fire, no matter how violent;

4. The Water Committee has made a minute investigation and has ascertained that the alarm caused to the public in connection with the question of fire protection has been the result of a misunderstanding and without foundation in fact.

Be it furthermore

Resolved: That it is incumbent upon those to whom the civic administration is entrusted to make known to the citizens and ratepayers the true state of affairs, and to demand of the fire insurance companies that they should in justice to our fellow citizens, refrain from putting into execution their proposal to increase the rates of premiums on insurance against loss by fire.

ORDER OF THE DAY.

14. The order of the day being read to consider a report from the Water Committee on the question of the Water Works and recommending the purchase of 3 new boilers, the following report was brought up and read:

To the City of Montreal, the Water Committee respectfully report.

That, at a meeting of your Committee held this day, they have considered tenders for steam boilers for the low level pumping station, as also the reports of the Superintendent and City Boiler Inspector on same.

After due consideration of the said tenders and reports, your Committee decided to award the contract to Babcock & Wilcox, for 3 boilers, at a cost of \$15,536.00, as per their tender and according to the specifications prepared by the department.

Your Committee therefore recommend that the said contract be ratified by the Council.

Your Committee desire to further report that, as requested by the Council, they have duly considered the accompanying offer from the M. L. H. & P. Co., in regard to using electric power at the low level pumping station, which offer your Committee could not entertain at the present time, but have instructed the Superintendent of Water Works to prepare a report on the subject and to report to the Committee at an early date.

The whole, etc.

J. B. CLEARIHUE,
I.-H. STEARNS,
ED. CHAUSSE,
J. C. E. LEVY.

COMMITTEE ROOM,
CITY HALL,
Montreal, Aug. 15th. 1904.

Ald. CLEARIHUE moved, seconded by Ald. LEVY, That said report be adopted.
Moved in amendment by Ald. SAUVAGEAU seconded by Ald. BUMBRAY,

That said report be amended by striking therefrom the following words: "Your Committee decided to award the contract to Babcock & Wilcox for three boilers, at a cost of \$15,536" and replacing the same by the following words: "Your Committee recommend that the contract for three boilers be awarded to the John McDougall Caledonian Iron Works, at a cost of \$15,350," and that so amended said report be adopted.

The vote being taken on said amendment,
The Council divided:

Yeas: Larivière, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire, Paquin and Duquette—22.

Nays: Vallières, St. Denis, Clearihue, Lévy, Chausse, Nelson, Stearns, DeSerres and Proulx—9.

So it was carried and
Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. SAUVAGEAU, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That the Mayor and City Clerk be authorized to sign, on behalf of the City, the necessary contract with the